
                                   学校だより第１２号 

令和３年７月９日 

                                 HP ｱﾄﾞﾚｽ 

                                http://www.ozeki.ed.jp 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

坂井市立大関小学校 

                                                                              

６月２９日（火）３０日（水）の 2日間に渡り、今年度初めての、そして２年ぶりの授業参観をよ

うやく行うことができました。新型コロナ感染拡大防止のため、事前調査の提出、参加人数や参観時

間の制限、廊下からの参観と、多くのご協力をいただきましたことに、まずもってお礼申し上げます。

本当にありがとうございました。特に今回の授業では、タブレットや大型モニターを活用した授業を

見ていただけた学年も多かったと思います。これからも ICT機器を活用しながら、子どもたちにとっ

て「わかる、楽しい授業」を目指し、学校全体で授業改善に取り組んで参ります。 

参加してくださった保護者の感想を一部紹介します！ 

○これからもおべんきょうがんばってください。おともだちともなかよくあそんで、学校を楽しんで

下さい。 

○「あいうえおであそぼう」「おおきなかぶ」もとてもじょうずでした。みなさんそれぞれがんばって

いて「かっこいい 1年生になったな」とおもいました。みなさんがつくったさくひんでいっぱいの

きょうしつも、とてもすてきでしたよ。 

○小学校へ入学して初めての授業参観。ようやく授業の様子を見れて、２年生になってみんな少しお

兄さんお姉さんになっていてビックリしました！！授業も楽しそうにしているのを見れてよかっ

たなあと思います。暑い日が続きますが勉強頑張って下さいね！１ 

○算数の授業を見せていただきました。タブレットを使っており、昔とはとても変わっていることに

おどろきました。発表をたくさんしていて、意欲的に学んでいる様子に安心感と頼もしさを感じま

した。コロナで毎日マスク生活大変だと思いますが、がんばってくださいね。 

○「だから」「しかし」の使い方を学んでいて、むずかしい学習をしているなあと感心しました。どん

なつなぎ言葉を使うかで、使う人のセンスを感じました。 

○聞いてくれる人のことを考えて、発表の工夫をするっていいですね。また、グループでの話し合い

の時間も、お互いアドバイスしながらよくしようという姿がステキだなと思いました。次の時間の

発表、みなさんがんばってね。Do your best! 

○２日目を見学しましたが、みんな時事問題を身近な問題として考えられていて、分かりやすく上手

に意見をまとめられていてすごいなと思いました。SDGｓも取り上げられて、とても良い議題でし

たが、一つ、廊下まで声が聞こえない大きさだったので、もっと自信を持って発表できるとすばら

しかったです。ぜひ、行動して下さい！！  ご協力いただき、誠にありがとうございました。 
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